



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

PME

Question écrite n° 84237

## Texte de la question

M. Pierre Morel-A-L'Huissier attire l'attention de M. le secrétaire d'État, auprès du ministre des affaires étrangères et du développement international, chargé du commerce extérieur, de la promotion du tourisme et des Français de l'étranger sur le rapport « Gagner la bataille de l'exportation avec les PME » rendu par le Conseil économique, social et environnemental. En effet celui-ci préconise de faciliter l'accès et l'exploitation des informations grâce à un point d'entrée unique. Il souhaiterait connaître les mesures qu'il entend prendre à ce sujet.

## Texte de la réponse

Le Conseil économique, social et environnemental recommandait dans son avis rendu en février 2012 que l'accès à l'information puisse se faire par un point d'entrée unique, via un portail internet gouvernemental facilement accessible aux PME. Le Comité interministériel de modernisation de l'action publique (CIMAP) du 17 juillet 2013 a décidé de la création du portail France International. Le projet visait à regrouper sur un site unique les informations utiles et actualisées pour les exportateurs et les services en matière d'appui à l'exportation offerts par les différents acteurs de l'export. Une première version simplifiée du portail a été mise en ligne en décembre 2013. Le projet a été provisoirement suspendu en novembre 2014 pour tenir compte de certains changements en cours (fusion Ubifrance-AFIL, clarification des missions des acteurs de l'export) ainsi que pour des raisons financières. Le projet a été relancé dans le cadre des travaux du Conseil stratégique de l'export, mis en place en mars 2015 par le secrétaire d'Etat chargé du commerce extérieur, de la promotion du tourisme et des Français de l'étranger. Dans ce contexte, il a été décidé d'adapter la précédente version du site pour tenir compte des changements intervenus, notamment la création de Business France en janvier 2015 ainsi que la signature d'un partenariat stratégique entre Business France, CCI International et CCI France International en mars 2015. La version actualisée du site a été présentée par Matthias Fekl, secrétaire d'Etat chargé du commerce extérieur, de la promotion du tourisme et des Français de l'étranger, lors de la réunion du Conseil stratégique de l'export le 15 février 2016. Ce portail France-international.fr est désormais le nouveau visage de l'accompagnement public et privé pour les entreprises qui s'internationalisent. C'est un site unique qui recueille toutes les informations utiles et actualisées pour les exportateurs et qui rassemble les offres de services, publiques et privées, en matière d'appui à l'exportation. Ce portail manifeste l'engagement de tous les acteurs du commerce extérieur pour apporter une information fiable, lisible, cohérente, tournée vers les entreprises. Il pourra naturellement évoluer en fonction du retour de ses utilisateurs.

## Données clés

**Auteur :** [M. Pierre Morel-A-L'Huissier](#)

**Circonscription :** Lozère (1<sup>re</sup> circonscription) - Les Républicains

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 84237

**Rubrique :** Entreprises

**Ministère interrogé** : Commerce extérieur, tourisme et Français de l'étranger

**Ministère attributaire** : Commerce extérieur, tourisme et Français de l'étranger

Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le** : [7 juillet 2015](#), page 5095

**Réponse publiée au JO le** : [31 mai 2016](#), page 4693